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ATA 07/2021 - SESSÃO ORDINÁRIA

7ª  Sessão  Ordinár ia  da  1ª  Sessão
Legislativa da 13ª Legislatura - 12 de abril
de 2021.

Aos doze dias do mês de abril de dois mil e vinte e um, às dezenove horas e quatro minutos,
reuniram-se em Sessão Ordinária no recinto Câmara Municipal de Vereadores de Braga/RS de
BRAGA-RS, presidida pelo Ver. Bolivar José Della Libera (PP), realizada a 1ª Verificação de
Quórum de Abertura, estando presente os seguintes Vereadores: Ver. Adimir Werner Schmitt
(MDB), Ver. Antonio Carlos Ferreira (PP), Ver. Bolivar José Della Libera (PP), Ver. Ceni Souza
Dalpra (PT), Ver. Dorival Mattos de Morais (PDT), Ver. Everaldo Mangini (MDB), Ver. Fábio
Rocha (MDB), Ver. Ivone Amaral da Silva (PP), Ver. Orlando Ricardo Tavares (PT). Quórum
suficiente para abertura da Sessão.  O Presidente invocando a proteção de Deus e com
fundamento na Lei Orgânica declarou aberta a Sessão. Após a abertura, foi realizada a leitura
de um trecho Bíblico  pelo  Ver.  Dorival,  passando em seguida ao Expediente,  na forma
prevista  no  Art.  160  do  Regimento  Interno.  Iniciada  deliberação  Ata  06/2021  Sessão
Ordinária, de 05 de abril de 2021, sendo aprovada por unanimidade. Finalizada deliberação
da  Ata  Sessão  anterior,  o  Presidente  determinou  a  leitura  das  matérias  previstas  no
Expediente, na forma prevista no art. 162 e 163 do Regimento Interno. LEITURA DOS OFÍCIOS
EXPEDIDOS: Ofício Gab. nº. 041/2021; Ofício Comissão de Saúde nº. 02/2021. LEITURA DOS
OFÍCIOS RECEBIDOS: Ofício Professor Elton Krause; Ofício SEFAZ nº. 010/2021. PEQUENO
EXPEDIENTE: Iniciada leitura do(a) Indicação Nº 13 de 12 de abril de 2021, da Ver. Ceni
Dalpra, a qual solicitou ao Poder Executivo para que fosse feita a poda das árvores na Praça
Ricieri Formentini. Em defesa a mesma explicou que o Cristo era um símbolo de recepção do
município e as árvores já estavam cobrindo a visão dele, então se possível que podassem
pelo  menos  as  árvores  que  estavam atrapalhando essa  visão.  Finalizado  o  Expediente,
passou para a ORDEM DO DIA, nos termos previstos no art.  165 do Regimento Interno.
Leitura dos Pareceres das Comissões de Legislação, Justiça e Redação Final; de Finanças e
Orçamento, referente ao Projeto de Resolução nº. 02/2021. Em seguida os Pareceres foram
postos em discussão, não havendo manifestações foi  posto em votação e aprovado por
unanimidade. Realizada a Iniciada apreciação do(a) Projeto de Resolução Nº 02/2021 de 08
de  abril  de  2021,  que  dispõe  sobre  matéria  Créditos  Suplementares,  Especiais  e
Extraordinários - Legislativo e da outras providências. Em seguida foi colocado em discussão,
o Ver. Bolivar José Della Libera disse que foi um acordo feito com a ACAMRECE, sendo que o
Hospital de Tenente Portela era referência do município, sendo pouco o valor, mas era o que
poderia ser ajudado no momento, sendo um auxílio da Câmara de Vereadores. Iniciada a
votação da proposição. Projeto de Resolução Nº 02 de 08 de abril de 2021, aprovado, por
unanimidade. Finalizada Analise; Discussão e Votação das Proposições. Esgotada a Ordem do
Dia, o Presidente fez a prestação de contas do mês de março de 2020 sendo esta: Água – R$
275,18 (Fev/Mar); Luz Elétrica – R$ 481,67 (Fev/Mar); Telefone – R$ R$ 372,80 (Fev/Mar);
Internet – R$ 279,80 (Fev/Mar); Abase - R$ 2.678,18 (Fev/Mar); Observador Regional - R$
1.200,00 (Fev/Mar); Aluguel - R$ 1.037,62; UVB – R$ 1.100,00 (Fev/Mar); INSS Vereadores e
Servidores -  R$ 16.005,90 (Fev/Mar);  Subsídios Vereadores -  R$ 18.634,41;  Salários dos
Funcionários - R$ 9.200,10; Vale-Alimentação dos Funcionários - R$ 783,75; IPÊ-Saúde - R$
1.021,14 (Fev/Mar); Material de Limpeza e Higiene – R$ 99,21; Material de Consumo - R$
93,55; Material de Expediente - R$ 103,47; Aticon - R$ 675,00; Jornal O Celeiro - R$ 675,00;
Recarga de Extintores - R$ 160,00; Funerário Coroa - R$250,00; Instalação/Fixação do Ar
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condicionado  -  R$  75,00.  Total  de  despesas  da  Câmara  mês  de  março  de  2021  -  R$
55.076,78. Devoluções para a Prefeitura – R$ 44,05. Duodécimo recebido - R$ 76.087,28. Em
seguida, foi concedida a palavra para Explicações Pessoais, na forma prevista no art. 169 do
Regimento Interno, conforme inscrição prévia. Usou da palavra o Ver. Antonio Carlos Ferreira
que iniciou saudando a todos parabenizou a obra asfáltica na Av. Senador Alberto Pasqualini,
que foi  bem feita e notava-se que era de um material  de qualidade.  Disse que esteve
conversando com o Secretário do Planejamento e solicitou para que fosse feito o passeio dos
dois  lados  da  Avenida  até  o  fim  do  asfalto,  para  que  fizessem uma parceria  com os
proprietários dos terrenos para isso. Ainda, que construíssem uma proteção dos passeios nos
lugares que tem barranco de terra, para preservar o trabalho que foi  feito.  Solicitou ao
Presidente que fosse encaminhado ao Prefeito um pedido de orçamento e possibilidade de
ser construída uma ampliação na ponte do São Joaquim com a Barra do Gravatá na Linha
Santo  Antônio,  pois,  as  máquinas  estavam cruzando  por  dentro  do  rio,  sendo  que  os
caminhões também não passavam lá. Disse que também poderiam tentar conseguir uma
emenda parlamentar para essa construção. Sobre a questão da privatização da Corsan, disse
não ser a favor do seu fechamento, comentou sobre a dívida e venda da CEE. Ressaltou que
Corsan atua em 317 municípios,  tendo 5.600 empregados e em 2020 fechou com 300
milhões de lucros, tendo um passivo trabalhista de R$ 200 milhões por ano e uma dívida de
R$ 677 milhões para a Fundação Corsan de previdência. Ressaltou ainda que até março do
próximo ano os contratos terão que passar por licitação para novos serviços. Comentou que
com o marco regulatório do Governo Federal, até 2033, 90% dos municípios deveram que ter
água tratada e esgotos nas residências e a Corsan não tem condições para isso, sendo essa a
preocupação do Governo do Estado. Finalizou parabenizando um grande amigo, Sr. Osvaldo
Fin pelos seus 100 anos de vida. Nada mais havendo a tratar, às 19h33min, lavrou-se a
presente ata que vai assinada por mim, 1ª Secretária da Câmara e pelo Presidente da Mesa
Diretora. BRAGA-RS, Câmara Municipal de Vereadores de Braga/RS, aos doze dias do mês de
abril de dois mil e vinte e um.

Ver. Bolivar José Della Libera Ver. Ivone Amaral da Silva
Presidente da Câmara 1º Secretário da Câmara


